



Neue gastronomische Einrichtungen für Studierende

Das Studentenwerk München erweitert kontinuierlich sein Angebot an hochschulgastronomischen Einrichtungen und sichert damit die Essensversorgung von über 128.000 Studierenden. Mit der Eröffnung von je einem StuBistro^{Mensa} in Oberschleißheim und in der Oettingenstraße sowie der sanierten Mensa in Pasing am 14. Mai 2018 steigt die Zahl der gastronomischen Einrichtungen auf insgesamt 38 an.

Laut Art. 88 des Bayerischen Hochschulgesetzes hat das Studentenwerk München als Anstalt des öffentlichen Rechts vor allem die Aufgabe, Studierende an staatlichen Hochschulen wirtschaftlich zu fördern und sozial zu betreuen. Dies betrifft unter anderem den Betrieb von campusnahen gastronomischen Einrichtungen. Durch die zunehmende Zahl an Studierenden und Studienstandorten in München und Umgebung steigt der Bedarf an hochschulgastronomischen Einrichtungen stetig an: Waren es 2010 noch gut 99.000 Studierende, die in den Zuständigkeitsbereich des Studentenwerks München fielen, sind es 2018 schon über 128.000 Studierende in München, Garching, Freising, Rosenheim und Benediktbeuern, die auch kulinarisch versorgt werden müssen.

Mit der Eröffnung des StuBistros^{Mensa} in Oberschleißheim am 9. April bietet das Studentenwerk nun auch eine Versorgungsmöglichkeit am stark wachsenden Campus für Tiermedizin an. Im Angebot sind neben Mittagessen selbst hergestellte Snacks und Kaffeespezialitäten vom Barista. Im StuBistro^{Mensa} in der Oettingenstraße, direkt am Englischen Garten, freuen sich die Studierenden seit dem 24. April über eine frisch renovierte Einrichtung. Bei einem Snack oder Kaffee in angenehmer Ambiente mit modernen Holztischen können hier nebenbei Laptop und Handy aufgeladen werden. Warme Speisen, ein buntes Salatbuffet und ein Front-Cooking-Bereich mit Grill laden zum Mittagessen ein.

In neuem Glanz erstrahlt ab dem 14. Mai 2018 auch die sanierte Mensa in Pasing. Durch die Modernisierung der Küche kann nun zeitgemäß Essen produziert und das Angebot erweitert werden. Mit der Sanierung wurde auch die Einführung eines flexiblen Preis- und Ausgabesystems möglich: In Selbstbedienung können sich die Gäste ihr Essen nach Gusto zusammenstellen; Teller mit integriertem Code auf der Unterseite schaffen die Voraussetzung für eine Abrechnung an den Selbstbedienungskassen. Diese Innovation in Pasing dient als Testlauf für die Einführung in der neu entstehenden Mensa in Garching, die zum Wintersemester 2018/19 eröffnet wird, denn das System wird nach und nach auf die anderen Mensen des Studentenwerks übertragen.

Kontaktdaten für Medienanfragen: Tel.: +49 89 38196-148 / E-Mail: presse@stwm.de